

伊倉小学校  
学校だより

# 笑顔満開 伊倉つ子

R7.3.19  
第13号  
文責  
坂本一博

## 令和六年度が終了します

一年間を振り返ると、どの学年も成長の跡があり、一人一人の子どもの成長も強く感じました。どんなに寒く厳しい季節があつても、それを乗り越えると必ずあたたかい春がきます。これは自然の理であり、私たちが生きていく上での大切な教訓であるようにも思います。目標を達成するためには苦しく辛いことがあつても、歯をくいしばつて努力することが大切です。今、「子どもに苦しく辛い思いをさせたくない」という風潮があるのではないかと言われています。しかし、困難な体験

のない子どもは、大人になつてすぐに挫折したり、達成の喜びを知らなかつたり、他人の気持ちを理解できない大人になつてしまふと言われています。私たちは意図的に子どもたちに困難な体験、我慢をする体験などをさせていくことが様々な場面で求められているようです。

今年度のゴールが近づいて、本校が行つた一年間の教育活動を振り返っています。学校教育目標が本当に達成されているのかを検証し、目標が達成されていないところは次年度、改善策を考えて取り組んでいきます。

保護者の皆様や地域の方々のご支援、ご協力をいただきながら、大きな事故等もなく、令和六年度の教育活動を終了する日が近づきました。私たち職員も、多くの方々に支えていただいて今日までやつてくることができま

した。本校の教育活動は保護者・地域の皆様に支えられています。朝の登校指導や登下校の見守り隊の活動、運動会、持久走大会、学年行事、読み聞かせ、丸付けボランティアなど多くの教育活動でご支援いただきました。保護者・地域の皆様の伊倉小学校に対する熱い思いは本校の誇りです。

四月からすべての児童が一段、階段を上がります。中学生になる六年生も含めて、次の一 年でどんな成長が見られるか楽しみにしながら、地域・保護者の方々の熱い思いに応えられるよう伊倉小学校も力強く前進していきます。

## いよいよ卒業です！～ありがとう六年生～

先日、六年生を送る会・送別遠足を行いました。新企画委員会や五年生が中心となつて、送る会の準備をし、六年生も下級生に感謝の気持ちを表しました。六年生が今年度一年間、運動会で下級生をリードして成功に導いてくれたことや五年生と一緒に頑張った玉名市小学生陸上大会登校班での下級生のお世話など多くの場面で、さすが伊倉小の六年生と感心する場面が数多くありました。

これから先も、楽しいことばかりでなく、つらいこともあると思いま す。しかし、これまでがそうだったように、仲間と支え合いながら、きっと乗り越えていってくれるはずです。

**伊倉小はいつまでも皆さんを応援しています。**  
卒業おめでとう！



【送る会のレクレーションの様子】

### ＜4月の主な行事＞

- 4月 8日(火)就任式 前期始業式  
【6年生のみ弁当】
- 4月 9日(水)入学式 (2~5年指定休業)
- 4月 11日(金)1年生を迎える会 【弁当】  
児童引き渡し訓練
- 4月 17日(木)学力調査3~6年
- 4月 18日(金)授業参観・PTA総会 等  
※家庭訪問  
4/21(月)、22(火)、24(木)  
25(金)、予備日: 28(月)
- ※給食が実施されない日  
4/8(火)、9(水)、11(金)

**保護者・地域の皆様へ**  
本年度の皆様方から多大なるご支援ご協力い ただき誠にありがとうございました。新年度もよろしくお頼い申し上げます。